

**SERVICIOS MILITARES DE COLOMBIA
PAGOS DE PRESTACIONES SOCIALES
ARMADA NACIONAL**



Se permite informar a la ciudadanía en general que en la Institución se encuentran publicados los nombres de los Deudores del Tesoro Nacional. Los invitamos a que dentro de la relación, realicen los trámites de pago en www.armada.mil.co – botón Avisos y Citaciones.

PRIMER AVISO

AVISO A PAGO DE ACREENCIAS LABORALES.

Se permite informar a la ciudadanía en general que en la Institución se encuentran publicados los nombres de los Deudores del Tesoro Nacional. Los invitamos a que dentro de la relación, realicen los trámites de pago en www.armada.mil.co – botón Avisos y Citaciones.

1.



DE PREVISIÓN SOCIAL DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
Ente Público adscrito al Ministerio de Salud y Protección Social

Decreto 758/90, por remisión del Art. 31 de la Ley 100/93 y el Art. 4º de la Ley 44/90, el Fondo

HACE SABER:

las que el Inviás desarrolla la adjudicación. El año pasado estaba el compromiso de entregar \$ 11 billones para este tipo de obras y se giraron. La pregunta es: ¿contra qué? En algunos casos con obra

del país destinados a este tipo de obras, los utilizamos de la mejor manera posible. No se trata de castigar a nadie, sino de evidenciar que la obra se hace y se requieren los recursos”, detalló Bonilla.

de la licitación de pasaportes van hacer entrevistas y seleccionar el material que se necesita para avanzar en la investigación”, destacó Juan Zuluaga, director de dicho

AVISO A LOS ACREEDORES

De la sociedad "CLINICA VASCULAR NAVARRA S.A.- EN LIQUIDACION." Identificada con NIT 800.247.537-6, con domicilio en la ciudad de Bogotá D.C., a todos los acreedores sociales y personas interesadas, de conformidad con lo establecido en el artículo 232 del Código de Comercio, AVISA que se encuentra disuelta y en estado de liquidación por voluntad de los accionistas, mediante acta de asamblea extraordinaria de accionistas No.18 del 23 de diciembre de 2023, debidamente protocolizada mediante escritura No 00142 del 9 de febrero de 2024 de la notaría 43 inscrita en la Cámara de Comercio el 14 de febrero de 2024. La persona autorizada para recibir y resolver sus acreencias es la LIQUIDADORA MARTHA ELENA MUÑOZ JARAMILLO, identificada con la cédula de ciudadanía 41.629.612 y se ubica en la carrera 45 No 106-30, de la ciudad de Bogotá, teléfono 6017041022

Plazo para presentar acreencias en las oficinas del liquidador: en el término de 120 días calendario, contados a partir de la des fijación del presente aviso.

El presente aviso se fija en las instalaciones de la clínica por el termino de 10 días a partir del 21 de febrero de 2024.

AVISO DE PRENSA XXXVI ASAMBLEA

El Consejo de Administración de la Cooperativa Multiactiva de Servicios Andina "COOPSERVIANDINA", de acuerdo con lo establecido en el Art. 77 numeral 15 del Estatuto Social y en Resolución No. CA - 049 de febrero 10 de 2024

Convoca a la XXXVI Asamblea General Ordinaria de Delegados

A realizarse el sábado 16 de marzo de 2024 a las 9:00 am conducida desde la ciudad de Bogotá D. C., en comunicación simultanea ya sea vía internet (Facebook Live, Sigma Zoom, etc.) o comunicación telefónica

JEP realizará audiencias de seguimiento

Garantizar la vida e integridad de quienes dejaron las vidas por proteger el derecho a la justicia, la reparación y las garantías de no repetición de la masacre son los principales objetivos de la audiencia convocada por el JEP, en ausencia de Reconocimiento de Verdad de la JEP, en Huila, donde hará seguimiento a las medidas cautelares firmadas en 2020 para proteger a los firmantes del Acuerdo Final de la Paz. Durante la diligencia de seguimiento realizada por la magistrada Rosalva los Ángeles Jaramillo (C) los magistrados ahondarán

Socialdemócratas alemanes vuelven a apostar por Scholz

EL PARTIDO Socialdemócrata de Alemania (SPD) ha elegido formalmente al canciller Olaf Scholz como su candidato a la reválida en las elecciones legislativas de febrero a sabiendas de que su figura está estrechamente vinculada al colapso de la coalición de gobierno que anticipó estos comicios y que su formación parte en desventaja en las encuestas frente a conservadores y ultraderecha.

Scholz ha asumido el mando en el congreso del SPD celebrado este sábado en Berlín, donde prácticamente todos los delegados, casi 600, le han concedido su respaldo frente a solo cinco votos en contra. El canciller ha tomado el micrófono con un llamamiento a luchar y con palabras contra la ascendente ultra derecha alemana.

"Si el 23 de febrero tomamos un rumbo equivocado, nos despertaremos en un país diferente", ha asegurado el canciller en su discurso, recogido por 'Der Spiegel'.

El canciller, que calificó el giro a la ultraderecha en la vecina Austria

como "opresivo", ha avisado en velada referencia al magnate Elon Musk, defensor del ultraderechista Alternativa para Alemania (AfD), que "en Estados Unidos hay fuerzas trabajando para destruir nuestras instituciones democráticas".

Scholz ha aprovechado para entonar un 'mea culpa' por el fracaso de la coalición con Verdes y liberales en los tiempos que ocurrió, y lamentó no haber terminado antes con la alianza cuando gozaba de mayor fuerza política. "Tal vez debería haber dado un golpe sobre la mesa antes, no sólo entre bastidores, sino públicamente", ha reconocido. A diferencia de su primera candidatura a canciller

en 2021, Scholz no fue elegido en votación secreta esta vez.

La dirección del partido justificó esto con el hecho de que Scholz ahora se presenta como canciller y no como rival. Por lo tanto, lo habitual en estos casos es decidir por aclamación, es decir, levantando la mano o poniéndose de pie. En 2021, el 96,2% de los delegados votaron a favor de Scholz en una votación secreta en línea durante la pandemia de Covid-19.

El SPD, según las encuestas, obtendría un 15 por ciento de los votos, cinco puntos menos que AfD y muy por detrás de la coalición conservadora CDU/CSU, que ganaría un 31 por ciento y necesitaría entablar de

nuevas conversaciones con los socialdemócratas para formar gobierno.

Entre tanto, los compromisarios del ultraderechista partido Alternativa para Alemania (AfD) escogieron por unanimidad a la copresidenta de la formación, Alice Weidel, como candidata a la Cancillería.

El copresidente de AfD, Tino Chrupalla, abrió el congreso recordando el buen resultado que está obteniendo el partido en las encuestas, que conceden a la formación un 20 por ciento de intención de voto. / Agencias AFP y Europa Press

alcalde de Arenillas en Ecuador

El alcalde de Arenillas, una ciudad ubicada en el sureste de Ecuador, murió tras recibir cinco disparos mientras conducía su coche acompañado de su hijo, quien resultó herido. Los hechos ocurrieron pasadas las 4:30 p.m. del sábado cuando el alcalde, de 45 años, que conducía su vehículo, fue atacado por un hombre con identidad aún desconocida, según el diario ecuatoriano 'El Comercio', que añade que según el jefe policial de esa zona, desconocían si Eber Ponce había sido amenazado. / Agencias AFP y Europa Press

CLINICA VASCULAR NAVARRA EN LIQUIDACIÓN dando cumplimiento a la resolución 00839, convoca a todas las personas que fueron atendidas desde diciembre de 2009, reclamen sus historias clínicas, estarán disponibles para su entrega durante un plazo de dos meses. Para la entrega deberán comunicarse al teléfono 7041 022 o al correo liquidacioncnv2024@gmail.com.

ECOPETROL S.A. EMPLAZA A:



Que el día 04 de diciembre de 2024 falleció en Barrancabermeja, Santander; el señor **SAMUEL DARIO DELGADO PABON**, con C.C No.13.876.165, quien era pensionado de esta sociedad.

Se encuentra designada provisionalmente la señora **DIANA PATRICIA BELTRAN ARDILA** C.C 63.468.971 en calidad de cónyuge.

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución deberán presentarse dentro de los 30 días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en el Centro de Atención Local más cercano.

incorporar este testimonio en la investigación que adelanta contra la representante a la Cámara por el departamento de Arauca.

Galán dijo que Petro es ‘tibio’ con régimen venezolano

El director nacional del Partido Nuevo Liberalismo, Juan Galán, insistió ayer que “el presidente Petro, con su postura sistemática tibia, contemporizadora y cómplice hacia Maduro, mostró una vez más su talante antidemocrático”. El directivo político dijo que “Bolívar nos hizo hermanos, la geografía nos hizo vecinos; la historia, amigos; la economía, socios y la necesidad, aliados, diría John F. Kennedy. En consecuencia, todo lo que pasa en Venezuela determina también el destino de Colombia”.

produjo en Colombia y en la región la decisión del presidente Joe Biden, quien a 6 días de dejar la presidencia de Estados Unidos retiró a Cuba de la lista de países patrocinadores de terrorismo.

El presidente Barak Obama había excluido a Cuba en el año 2015 de este listado, sin embargo, la isla fue devuelta al mismo cuando llegó a la presidencia Donald Trump. Por ello es previsible que una de las primeras decisiones que tome el magnate que se posesiona el próximo lunes, es revertir lo que hizo Biden.

El Gobierno cubano anunció en

a 555 presos políticos.

El mandatario Petro reaccionó en su perfil en la red X a la decisión del saliente mandatario Joe Biden. “EE. UU. tiene dos maneras de relacionarse con América Latina, o dialogando con la diversidad o imponiendo con la fuerza. Felicito a Biden que buscó siempre el diálogo con la diversidad latinoamericana. Levantar bloqueos así sea parcialmente es un gran avance”, dijo el jefe de Estado.

En cambio, Petro Urrego cuestionó “que a la posesión de Trump vaya solo la extrema derecha, invitada por él, o como en el caso

so la extrema derecha me con las masacres. No quiere hablar con la diversidad y, por lo tanto, quieren imponer”.

No obstante, Petro dijo “espero del nuevo gobierno EE. UU., diálogo y entendimiento civilizado y unas americanas puestas de seres humanos y libres”.

La Cancillería dijo en un comunicado que “el Gobierno de Colombia saluda la decisión de los Estados Unidos de retirar

AVISO

Se informa a todos los acreedores y partes interesadas de la **CLÍNICA VASCULAR NAVARRA S.A. EN LIQUIDACION**, que ha publicado en la cartelera de la clínica la relación de créditos presentados y calificados AV KR. 45 106-30.

Dentro de los diez (10) días hábiles siguientes de la fijación de este aviso, se recibirán las objeciones correspondientes con sus debidos soportes.

Martha Elena Muñoz Jaramillo
Representante Legal-Liquidadora

EXTRACTO PARA AVISO EN PERIÓDICO

Datos del interesado, Nombre 1001331300, Motivo de publicación reposición de título valor. Datos de Mary Valentina Gamba Casallas c Orogante: Banco Davivienda.CD1 Fecha de expedición: 09/04/2024/12/2025 Tasa: 9.55% y 8.85%, que emitió o giro el título: Non Davivienda Mall Plaza, Dirección de Pasillo carrera 30. Nota: la publicación circulación nacional